

LES CHATEAUX DE LA DROME

7.10.2010 : Quelle belle journée !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE JOURNEE DANS LA DROME. Nous partons très tôt de Beaucaire en Bus, pour arriver vers 9 h30 à Grignan. Le temps est magnifique et cette belle lumière qui nous émerveille depuis quelques jours est au rendez-vous. En chemin nous traversons de jolis village aux noms évocateurs de cette partie de Provence que nous connaissons peu en fait : St Restitut, Chamaret, St Paul les Trois Châteaux, La Garde Adhémar... Quelquefois on a quelques craintes que le bus ne puisse pas passer dans les rues étroites. A Grignan nous nous dégourdissons les jambes pour monter au château... Pour certains la montée se fait plus lentement mais heureux de nous retrouver sur la belle terrasse, face à la façade de cette propriété datant des Romains puis remontée au XIe siècle pour se transformer en une prestigieuse demeure de plaisance à la Renaissance. Mais bien sûr, c'est au XVIIe siècle, avec Mme de Sévigné et ses lettres qui évoquent l'éclat la cour provençale dans ses lettres que le château devient le Versailles de Provence. Notre guide nous entraîne à la découverte de la prestigieuse collection de mobilier d'art, de peintures, d'étoffes précieuses qui composent les anti-chambres, chambres et cabinets... dont nous découvrons avec enthousiasme celui de Mme de Sévigné. Nous redescendons dans le village pour reprendre le bus : direction Taulignan. Une visite tout à fait différente ! Le musée de la soie nous séduit avec l'évocation de l'élevage du ver à soie, mais surtout ce sont les machines qui ont contribué à exploiter le fil à soie qui nous intéressent. Notre guide nous les met en marche ! Fabuleux. Le repas se fait dans le meilleur restaurant du monde : un banc, une pierre... (pour certains quand même c'est le vrai restaurant, chacun son choix). Le petit café qui suit est dégusté avec de nombreux bavardages mais... on ne perd pas trop de temps : nous visitons le beau village de Taulignan et ses tours. Certains en comptent 11 ! C'est sur le parking de bus cerné par une belle forêt de chênes verts que nous débarquons pour notre visite du château de Suze la Rousse. Des cyclamens sont en fleurs et nous prenons un peu de temps pour voir si nous ne pourrions pas chercher des truffes... Le château de Suze la Rousse est édifié sur un promontoire rocheux dont les constructeurs ont tiré les pierres pour construire la forteresse médiévale protégé par des tours et un rempart. Une belle surprise dans la cour : les façades de la cour d'honneur sont de la Renaissance comme les pièces intérieures ornées de gypseries et de stucs... Sur la terrasse nous apercevons bien le château de Grignan, le clocher de Chamaret, le Mont Ventoux, les dentelles de Montmirail.... Lors du trajet du retour nous évoquons cette belle journée, les extraordinaires visites avec les commentaires des guides si différents et si intéressants. En dire plus : Quelle belle journée !